

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

## Football : dirigeants et éducateurs ont fêté Noël

Cédric Partouche



*Entre l'apéritif et le repas, les convives étaient attentifs lors du discours du président qui leur a donné rendez-vous en janvier pour ses vœux, avant de reprendre les festivités d'une soirée qui a marqué les esprits.*

C'est un rendez-vous très attendu des bénévoles de l'USCM et du Groupement féminin du Pays des Couleurs qui s'est déroulé il y a quelques jours. Un moment pour marquer les vacances de Noël et la trêve hivernale. Pour l'occasion, le président du club, Ludovic Cheneval, a invité l'ensemble des éducateurs et dirigeants des deux structures à un repas qui se voulait festif et convivial : « C'est important de montrer aux bénévoles du club qu'ils comptent et que si le club se porte bien c'est aussi et avant tout grâce à eux. On invite également les familles car nos bénévoles sont disponibles chaque week-end et en semaine, et c'est grâce à eux qu'on arrive à jouer. Avoir des encadrants, des dirigeants ou simplement des bénévoles qui font fonctionner le club au quotidien, c'est une chance et ce repas c'est un moyen de les remercier de leur investissement. »

Un bel hommage qui a été apprécié par les participants.



*Nicolas Maes, éducateur U10, et Alexandre Rabatel, trésorier, étaient ravis de voir la centaine de personnes présentes pour ce moment important de la vie du club.*